

Bolivia alista Rally Dakar en La Paz



La Paz, 30 sep (RHC) Bolivia prepara hoy el Rally Dakar en diciembre de este año en La Paz, lo cual permitirá promocionar sitios de interés de este departamento, según lo anunció el viceministro de Turismo, Joaquín Rodas. A juicio del funcionario, La Paz se llevará el protagonismo de esta afamada carrera internacional de vehículos automotores, considerada la más extrema del mundo.

El paso del Dakar por territorio boliviano posibilitará promover destinos turísticos como el lago Titicaca, considerado el más alto del orbe, y la población precolombina de Tiahuanaco, dijo el vicetitular.

El lanzamiento de la competencia tendrá lugar en La Paz del 7 al 8 de diciembre y en París en noviembre, precisó Rodas.

Para ese acontecimiento llegará al país un equipo de la Amaury Sport Organisation (ASO), organizadora del evento.

Se trata de la cuarta ocasión en que el Dakar pasará por Bolivia y las autoridades esperan que sea un hito deportivo tanto a nivel nacional, como internacional. La carrera, que reunirá de 400 a 500 equipos, ingresará a esta nación el 5 de enero y pasará por los departamentos de Potosí, La Paz y Oruro.

Bolivia será el tramo más intenso y extenso, vamos a ser el centro de gravedad de esta cuarta versión, declaró recientemente al ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana.

Añadió que el Dakar comprenderá zonas montañosas, arenales y los alrededores del lago Titicaca, pero el altiplano será el tramo más inhóspito, lo cual exigirá mayor destreza y fortaleza de los conductores.

En Sudamérica, la carrera partirá desde Asunción, la capital paraguaya, y de ahí se adentrará en el territorio boliviano y luego en Argentina.

La aventura del Dakar comenzó en 1977 cuando Thierry Sabine se perdió con su moto en el desierto de Libia y cuando regresó a Francia, fascinado por los paisajes, decidió compartir con otros su descubrimiento.

Es así que crea un recorrido que parte de Europa, alcanza Argelia y terminaba en Dakar, la capital de Senegal, con el lema: “Un desafío para aquellos que parten. Un sueño para quienes se quedan”.

Anteriormente llamada Rally París-Dakar, esta es una competencia anual auspiciada por la ASO a partir de 1978 y por lo general se disputa entre finales de diciembre y las primeras semanas de enero.

Durante mucho tiempo la carrera se inició en Europa y concluyó en Dakar, pero luego se fue extendiendo y desde 2009 incluyó a varios países sudamericanos.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107273-bolivia-alista-rally-dakar-en-la-paz>



Radio Habana Cuba